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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．１２（Ｎｏ．2095） １０月４日（水）曇り (司会 石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇クラブ協議会   片桐武美ガバナー補佐 

ビ ジ タ ー 

第８分区ガバナー補佐 片桐 武美様（守谷ＲＣ） 

 

誕 生 祝 

 

≪会 員≫  橋本忠昭会員  松崎隆詞会員  武藤康之会員  穂戸田好範会員       

≪配偶者≫ 鈴木（邦）会員  松坂会員 

 

諸 報 告 

米山奨学会 （秋田政夫委員長）  

ＦＡＸでお願いしました米山奨学生卓話質問、ご協力ありがとうございました。 

また、今月は米山月間です。地区目標、クラブ目標の２万円、ご協力宜しくお願い致します。 

 

雑誌委員会 （福田克比古委員長） 

１０月号のロータリーの友、紹介いたします。今月は職業奉仕月間と米山月間です。 

横組み Ｐ５～Ｐ１４  職業奉仕を考える その中のＰ９～ 道徳と資本 

Ｐ１５～ 人を育てる奨学会であるために 

Ｐ２０～ クラブ・リーダーシップ・プラン 

Ｐ２５～ 世界大会 ソルトレークシティーの紹介 

縦組み Ｐ２～ 変わりゆく大学 

 Ｐ１６～Ｐ１７ 言いたい・聞きたい（ロータリーの綱領・奉仕って何？） 

 

社会奉仕委員会 （武藤康之委員長） 

１１月３日の文化祭で国際交流友の会のバザーに今年も協力をしたいと思います。バザーにご協力いた

だけます品物受付を致します。宜しくお願いします。 

 

 



１０月は職業奉仕月間・米山月間です 

 3 

ＩＴ委員会 （石塚克己委員長） 

水海道ＲＣホームページの専用ドメインを取りました。つきましては、ホームページ協力隊の募集をしたい

と思います。ご協力いただけます方はＩＴ委員会までご連絡下さい。 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 なし 

例会変更通知受理 なし 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

皆さん、こんにちは。 

片桐ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。会員一同心より歓迎申

し上げます。また、本日のクラブ協議会宜しくご指導のほどお願い致しま

す。 

ロータリー運動がここまで発展したのは、人種、宗教、政治による差別を

排除したからだと言われています。武力によって、世界平和を達成する

のではなく、ロータリアン同士の友情と、国際理解によって、国際間の平

和を達成しようという考え方は、ロータリーの綱領からもうかがい知ること

ができます。 

しかし、最近の RI はアメリカ中心主義となって、アメリカン・スタンダードが、いかにもグローバル・スタンダ

ードだと言わんばかりに押し付けてきているように感じます。一例を挙げれば、アメリカが敵対国家とみな

した国には、ロータリー財団の援助を一切行ってしませんし、イスラム社会に於ける拡大は極めて消極的

な態度で臨んでいます。情報も英語で発信すれば、それで十分と考えているらしく、RI 本部における英語

以外の公式言語部門に対する支援体制は極めて貧弱なまま、捨て置かれているのが現状で、エバンスト

ンに存在するのは Rotary International ではなく、Rotary United State だと言っても、あながち間違いでは

ないでしょう。ロータリー運動を基本に戻して、Rotary International を文字通り国際化するためにはどうし

たらよいかを、真剣に考える必要があると思いますし、心の中で「我々対彼ら」の考えを、捨てることではな

いでしょうか。 

 
クラブ協 議 会  「ガバナー補佐の役割」 片桐武美ガバナー補佐 

手引きによりますと、補佐の役割はクラブの管理運営についてガバナー

を援助する。結果、効果的クラブづくりを支援することになる。 

『効果的クラブを支える四本柱』 

成果ある奉仕プロジェクトを実践するためには、まず、お金が必要、ロー

タリー的には財団支援。さらに、より多くの会員が必要、ロータリー的には

退会防止、増強。現在、未来にわたって奉仕活動を継続、発展している

ためにも、クラブレベルを超えた指導者の育成が必要となる。しかし、これ

を実現するためには、これまでの１００年を支えた四大奉仕が各クラブに

おいて強固であることが大前提。その基盤の上に能率的クラブ管理（モデルとしてのＣＬＰ）が行われる必

要があるのではないでしょうか。ただし、公式訪問でガバナーが強調しておりますが、ＣＬＰはあくまでもモ

デル、クラブでベストと思う組織編成で。社会、職業、新世代、国際の四つの奉仕を統括する、奉仕プロ

ジェクト委員会の委員長の立場に、戸惑いを感じる場面が多々あるのかもしれません、その部分は本来、

理事会が調整役を遣っていたんでしょうが、奉仕活動も時代とともに多様化し、多岐にわたるケースが多

いのではないでしょうか。特に青少年育成などは全ての奉仕部門が関わって成し得るわけで、調整役とし

ての委員長の役割が発揮されるのではないでしようか。 
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出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ４１名 ７名 ０名 ０名 ８５．４１％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）           入金計  ￥６３,０００   累計  ￥７２７,０００ 

誕生祝御礼 ≪会員≫穂戸田・武藤・松崎・橋本  各会員 ≪配偶者≫鈴木（邦）・松坂 各会員 

お世話になります。  片桐武美ガバナー補佐 

片桐ガバナー補佐ようこそ！！  松村・青木（正）・大串  各会員 

無事ＳＡＡ、米山の関所を通過できました。  田上会員 

今日、米山月間ご協力お願いします。地区目標、クラブ目標額一人２万円です。  秋田会員 

ＮＨＫまで出てしまい、心を入れ替えて社会に奉仕させていただきたいと思います。  青木（清）会員 

片桐ＡＧ、本日は宜しくお願い致します。  熊谷会員 

片桐ガバナー補佐、ご苦労様です。宜しくお願いします。  角田会員 

その他  横山会員 （何もないということでしたが、いつもいつも有難うございます。ＳＡＡ一同） 

入り口で米山に奉仕しましたので、週末の運動会どうか好天になりますように！ 石塚（克）会員 

例会欠席しました、また早退させていただきます。  田中会員 

先週の会社のゴルフコンペでワンラウンドＯＢを１１個もたたきました。スコアはご想像におまかせします。 

石塚（利）会員 

海小金管バンド、今年も全国大会出場決定しました。  北村（英）会員 

ソング、手間取ってすみませんでした。   登坂会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 


